
FDP Ortsverband Oberursel

HERZLICHEN DANK FÜR IHR VERTRAUEN!

02.10.2021

Wir freuen uns über das großartige Ergebnis bei der Bundestagswahl, bei der wir zum ersten Mal an zwei aufeinander folgenden Wahlen ein zweistelliges Ergebnis erzielen konnten. Auch in Oberursel konnten wir uns gegenüber der letzten Wahl sowohl bei den Erst- als auch den Zweistimmen nochmal ordentlich verbessern. Wir bedanken uns bei allen Wählerinnen und Wählern, die uns mit ihren Stimmen ihr Vertrauen geschenkt und die FDP damit gestärkt haben. Wir freuen uns auf die weitere Arbeit und das großartige Engagement hier vor Ort.

„Wir sind mit einem klaren Profil zur Wahl angetreten und das haben die Wählerinnen und Wähler mit diesem sehr guten Wahlergebnis honoriert. Insbesondere der Stimmenanteil der Freien Demokraten bei Erstwählerinnen und Erstwählern von 23% ist für uns Auftrag für eine moderne und zukunftsorientierte Politik aus der Mitte heraus.“ resümiert Katja Adler, Vorsitzende der FDP-Oberursel und neu gewählte Bundestagsabgeordnete.

„Die Wählerinnen und Wähler haben die Politik des Stillstands der letzten Jahre abgewählt. Wir Freie Demokraten wollen Deutschland digitaler, moderner und wettbewerbsfähiger machen. Wir haben einen eigenständigen Wahlkampf geführt und diesen Weg werden wir nun auch in den Sondierungen weitergehen. Wir wollen Deutschland in die Zukunft führen und sind bereit unseren Beitrag zu leisten.“, so Adler abschließend.